

Die Zauberharfe – der spielend-leichte Einstieg Ihrer Musikschule in das Unterrichtsangebot für Senioren.

Können Sie sich vorstellen, dass es ein Instrument gibt, auf dem man ohne langes Üben wundervolle Musik machen kann? Es mag wie ein Märchen klingen, aber mit der Zauberharfe ist das möglich!

Die Zauberharfe ist besonders geeignet für den Einstieg in das aktive Musizieren. Sie ist ein ideal geeignetes Musikinstrument für die musikalische Früherziehung und das Unterrichtsangebot für Senioren.

Sie möchten musikalisch aktiv werden, aber die große Hürde des täglichen Übens und das Lesen von Noten scheinen unüberwindbar?

Dann ist die Zauberharfe IHR Instrument! Sie bietet einen sanften Zugang zur Musik und zur aktiven Musikgestaltung, denn das Erfolgserlebnis und die damit verbundene Motivation kommen wie von selbst.

Für wirklich jeden, vom Kindergartenkind bis zum Senioren, ist die Zauberharfe ein Instrument, das keine ausgeprägte Feinmotorik verlangt und ohne Notenkenntnisse gespielt werden kann. Das Prinzip hier ist ähnlich wie „malen nach Zahlen“: Auge und Finger folgen einem vorgezeichneten Notenweg, sofort erklingt das Lied.

Das Notenrepertoire wächst monatlich, zudem ist ein kostenfreies Notenschreibprogramm online nutzbar.

Probieren Sie diesen neuen Weg für das Unterrichtsangebot Ihrer Musikschule während des Musikschulkongresses am Stuttgarter Messestand der Zauberharfe.

Weitere Informationen und Video unter www.zauberharfe.de